



Gouvernement de la Saskatchewan

Certificat de reconnaissance

Je, Dustin Duncan, ministre de l'Éducation,
dans l'exercice des pouvoirs qui me sont conférés,
dans la province de la Saskatchewan,
désigne par la présente,
la semaine du 23 au 29 janvier 2023,

« *Semaine de l'alphabétisation familiale* » en Saskatchewan

et je demande aux citoyennes et aux citoyens de la Saskatchewan de souligner
cette semaine.

Fait à Regina, ce 23^e jour de novembre 2022



A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Dustin Duncan", written over a horizontal line.